"CON LA PUESTA EN MARCHA DE ESTOS CENTROS, ESTAMOS HACIENDO UNA SOCIEDAD MÁS IGUALITARIA"

Dijo el Presidente Lagos en la Comuna de Cerro Navia donde anunció la creación de 100 nuevos Centros de Información para microempresarios y un portal para que accedan gratuitamente a la red de Internet.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, si dirigió esta mañana a la Comuna de Cerro Navia, donde participó en la puesta en marcha del Centro de Información y Apoyo a la Microempresa y al lanzamiento del portal www.zonaempresas.cl, que permitirá que los microempresarios cuenten gratuitamente con una página web.

En la oportunidad el Mandatario anunció la creación de éstos Centros en 100 comunas del país que se terminará de implementar durante el año 2001, a través de un convenio entre el Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis; Banefe del Banco de Santander y los municipios.

"Lo que estamos haciendo es una demostración que el mundo del siglo XXI, llegó y está aquí, y la obligación de un gobierno es que ese mundo esté a disposición de todos y todas, y eso es en lo que estamos trabajando", expresó el Presidente, añadiendo que durante el mes de noviembre se inaugurarán más Centros en las comunas Arica, Panguipulli, Lebu y Puerto Montt.

En la actividad en al que participaron también la Ministra de Mideplan, Alejandra Krauss, la alcaldesa de Cerro Navia, Cristina Girardi, el director del Fosis, Mario Ossandón, y el vicepresidente del Grupo Santander en Chile, Mauricio Larraín; el Presidente Lagos explicó que la creación del portal www.zonaempresas.cl, -un acuerdo entre Fosis y Globalnet- es fundamental para que los pequeños y medianos empresarios "puedan competir con sus productos con servicios a través de internet, que va a ser una herramienta indispensable para poder vender sus productos", destacando la colaboración entre la empresa privada, el gobierno y los municipios.

El Presidente Lagos indicó que con "la puerta en marcha de estos Centros lo que estamos haciendo es una sociedad más igualitaria, más homogénea, donde todos tienen acceso a la tecnología", comentando que "con orgullo quiero decir que una revista muy importante como es The Economist, acaba de hacer un ranking de cuáles son los países que están mejor capacitados para entrar al mundo de Internet y nuevas tecnologías, y Chile aparece en el lugar 23, detrás de España y de Corea, y por cierto, como el primer país de América Latina en este campo".

Al terminar su intervención, el Mandatario resaltó la labor "de una alcaldía que se preocupa, de un gobierno que crea las condiciones, de un sector privado que entiende que su contribución no sólo es que haya una mejor colaboración público-privada, sino que también piensan que los microempresarios son futuros clientes del banco, en este caso", agregando que "estamos creando un círculo virtuoso, una cadena donde unos con otros nos estamos potenciando. En eso consiste la forma de entender un país que se organiza y avanza", puntualizó el Mandatario.